

Weitere Unternehmen am Netz

MAIN-KINZIG Ausbau mit schneller Glasfaserverbindung geht weiter

Im Gewerbegebiet „Im langen Streich“ werden weitere 25 Gebäude und 30 Unternehmen den direkten Anschluss an das schnelle Glasfasernetz erhalten.

Einer Meldung des Main-Kinzig-Kreises zufolge fördern Bund und Land mit insgesamt

über 13 Millionen Euro den Breitbandausbau im Kreis. Am Ende sollen 145 Gewerbegebiete im Main-Kinzig-Kreis und 2500 Unternehmen angebunden sein.

In diesem Zusammenhang übergab Hessens Digitalminis-

terin Kristina Sinemus (CDU) dieser Tage einen sogenannten Letter of Intent (eine Absichtserklärung) über einen Landeszuschuss in Höhe von rund 160 000 Euro an die Kreisverwaltung. Damit sollen weitere vier private Schulen sowie Kli-

niken in privater Trägerschaft innerhalb des Main-Kinzig-Kreises an das schnelle Netz angeschlossen werden.

Bereits im Mai dieses Jahres wurden die letzten von rund 100 öffentlichen Schulen im Kreis ans Glasfasernetz angeschlossen.

pz